

martes 13 de noviembre de 2012

Los Alcaldes de Antequera y Fuente de Piedra establecen convenios de colaboración en materia de promoción turística

Los alcaldes de Antequera y Fuente de Piedra, Manolo Barón y Francisco Hidalgo, han anunciado en la mañana de hoy el establecimiento de sendos acuerdos de colaboración entre ambos Ayuntamientos en materia de promoción turística. De esta forma, la Oficina Municipal de Turismo de Antequera ofrecerá a partir de ahora información al visitante sobre los atractivos de la vecina localidad de Fuente de Piedra, entre los que cabe destacar el paraje natural de la Laguna en el que invernán anualmente más de 170 especies animales, destacando aves como el flamenco o la grulla.



A su vez, la Oficina de Turismo del Ayuntamiento de Fuente de Piedra ofrecerá información a sus visitantes de los monumentos y atractivos turísticos de Antequera, trazando así una estrategia común de promoción turística que, según ha confirmado Manolo Barón, pretende ser ampliada al resto de la Comarca de Antequera. El Alcalde de Antequera ha valorado positivamente también el acuerdo dentro de su pretensión de "recuperación" de las relaciones comerciales entre Antequera y sus localidades vecinas, estrategia iniciada ya el año pasado con el reparto de 10.000 vales de aparcamiento gratuito entre estos

pueblos.